

La relación de distinciones otorgadas con motivo del Día de la Provincia desde el año 1996 es la siguiente:

PRESIDENTES HONORARIOS DE DIPUTACIÓN:

2007: Alfonso Perales Pizarro (a título póstumo)

2005: Francisco Cossi Ochoa (a título póstumo)

DIPUTADOS HONORARIOS DE LA PROVINCIA:

2008: Fermín Salvochea y Álvarez (a título póstumo)

HIJOS PREDILECTOS DE LA PROVINCIA:

2023: Alejandro Sanz y Lola Flores (a título póstumo).

2021: Manuel Alejandro

2020: Jesús Maeztu

2017: Gisela Pulido

2016: Manuel Muñoz Alcón *Manolo Sanlúcar* (1943) guitarrista.

2013: José Pedro Pérez-Llorca Rodríguez, político y abogado, redactor de la Constitución de 1978

2011: Elvira Lindo

2010: Sor Trinidad López Vilches (GERASA) y Sor Nieves Rodríguez González (María Arteaga)

2009: Manuel Concha Ruiz

2007: José Soto Soto, *José Mercé*

2005: Augusto Delkader Teig

2004: José Chamizo de la Rubia

2003: Carlos Edmundo de Ory

2002: Carlos Castilla del Pino

2000: Chano Lobato (Juan Ramírez Sarabia)

1999: Rocío Jurado (Rocío Mohedano Jurado)

1998: José Manuel Caballero Bonald y Fernando Quiñones Chozas

1997: Paco de Lucía (Francisco Sánchez Gómez)

1996: Rafael Alberti Merello

HIJOS ADOPTIVOS:

2008: Luisa Isabel Álvarez de Toledo y Maura, a título póstumo.

2006: *Jean Reno* (Juan Moreno Jiménez)

2003: Isabel María Caro Parejo

2001: Álvaro Mutis Jaramillo

MEDALLAS DE LA PROVINCIA (Antes PLACAS DE ORO):

2023: Grupo Ecos del Rocío; Bodega Cooperativa Católico Agrícola de Chipiona; José Luis Nieto; Ana Isabel Villagómez Muñoz; Restaurante Cuenca de Jimena; José Luis Pavón Manso; Asociación de Reyes Magos de Chiclana; Coral de Tarifa; Colegio Nuestra Señora del Carmen de Cádiz; y Empresa Quesos Payoyo de Villaluenga del Rosario.

2022: Nuevo Hogar Betania; Castellar de la Frontera; Federación de Asociaciones y Colectivos de Mujeres de la comarca rural de Jerez 'Sol Rural'; Lorena Montero Pujante; Antonio Sancho Pedreño; Patricia González Rodríguez; Félix Rodríguez Gutiérrez; Rafael Casillas Menacho; y María Regla Álvarez Castro.

2021: Josefa Díaz, empresaria y propietaria del hotel Las Cortes de Cádiz; Laura Domínguez Ortega, diseñadora y empresaria del sector de la marroquinería; Míriam Reyes, empresaria barbateña; Asociación Victoria Kent; y Bodegas Barbadillo.

2020: Ciudad de La Línea de la Concepción; Circuito de Jerez; Ángel León, Juan Luis Fernández e Israel Ramos; Teresa Montero Cruz, Autismo Cádiz; Amalia romero de la Flor; Juan José Lucero Domínguez y Juan Lucero Medina; Manuel Leal Sánchez; Cooperativa La Pastora de Grazalema; Laura Vital Gálvez; Elisabeth Acosta del Río; y Dionisio Aretxabala.

2019: Ciudad de Sanlúcar de Barrameda; la ciudad de La Habana; Almudena Grandes; Autoridad Portuaria de la Bahía de Cádiz; Antonio Martín García; Carmen Sánchez de la Jara; Carmen Bustamante; Asociación de Grandes Industrias del Campo de Gibraltar; Grupo Transfronterizo Gibraltar-Campo de Gibraltar; Demarcaciones del Colegio Profesional de Periodistas de Andalucía en la provincia: Cádiz, Jerez y Campo de Gibraltar; Madre Coraje y Pedro Manuel Salado de Alba (a título póstumo).

2018: Francisco Acosta Acevedo, profesor de la escuela de educación permanente de La Barca de la Florida, en Jerez, quien representa al profesorado que –desde 1983- afrontan la formación de adultos. Cooperativa Virgen de Palomares, de Trebujena. Rafael Piña Barea, ganadero de Villaluenga del Rosario. Antonio Marcos Rodríguez, empresario de Rota. Angelita Gómez, bailaora de Jerez. La Federación de Asociaciones de Mujeres de la Sierra de Cádiz (Femsica). África Saiz González, cuatro veces campeona del mundo de Lucha Sambo y campeona de España de judo y de lucha libre olímpica. Isabel Rodríguez Martos, integrante del movimiento Madres de Pañuelos Verdes, de La Línea. Federación Provincial de Organizaciones de Personas con Discapacidad Intelectual, Parálisis Cerebral y Autismo de Cádiz (Feproami). UGT-Cádiz y CCOO-Cádiz.

2017: Ramón Rodríguez Verdejo 'Monchi', la Cámara de Comercio e Industria de Jerez, el astillero de Navantia de la ciudad de Cádiz, la Cofradía de Pescadores de Conil, Proyecto Hombre-Provincia de Cádiz, Manuel Ravina Martín, Canal Sur en la provincia de Cádiz y los profesionales de la Unidad de Hematología del Hospital del Servicio Andaluz de Salud de Jerez.

2016: CEPSA empresa petrolera del Campo de Gibraltar. Carlos Pacheco, (San Roque, 1961) dibujante de cómic. Asociación de Criadores de Raza Caprina Payoya, Algodonales. Criadores de la Raza Ovina Merina de Grazalema, Villaluenga. Equipo de *Techo y comida*, película rodada en Jerez dirigida por Juan Miguel del Castillo. Almadrabas de Tarifa, Barbate y Conil. Radio Cádiz, de la SER en su 90º aniversario. Hijas de la Caridad de San Vicente de Paúl, del Hogar Los Dolores de Jerez (2001-2016).

2015: Hernán Cortés Moreno, pintor, especializado en retrato; Sara Baras (Sara Pereyra Baras, San Fernando, 1973) figura del flamenco; Asamblea Provincial de Cruz Roja; Acerinox, acería con una de sus factorías en el Campo de Gibraltar; ONCE Provincial; Consejo Regulador de las Denominaciones de Origen de Jerez, Xérèz, Sherry, Manzanilla de Sanlúcar y Vinagre; Unidades de Gestión Clínica del Servicio de Oncología, y Centro de Recuperación de Personas con Discapacidad Física (CRMF) en San Fernando.

2014: La Ciudad de Jerez, por el 750 aniversario de su incorporación a la Corona de Castilla; Mariana Cornejo Sánchez, *Mariana de Cádiz*, a título póstumo; Instituto Columela de Cádiz; Centro Infantil San Carlos, de Chipiona; Federación de AMPAS de Cádiz; Pastora Delgado Yáñez, *Pastora de Algeciras*; Asociación de Discapacitados *Espérída*, de Espera; Manuel Moreno Junquera, *Moraíto Chico*, a título póstumo; Hermanos de La Salle Provincial, y Banco de Alimentos de Cádiz.

2013: María Rosa García García, *Niña Pastori*, cantante; Juan José Padilla Bernal, torero; Instituto Padre Luis Coloma, de Jerez; Perpetua de Paz Aparicio, presidenta de APADIS Bahía de Algeciras; HORECA, Patronal del Sector de Hostelería de la provincia de Cádiz; ADACCA, Asociación de Familiares de Pacientes con Daño Cerebral Adquirido de Cádiz; Manuel Pérez Casaux, escritor; David Morales Ramírez, bailaor; Asociación Puertorrealena de Diabéticos, y Francisco Fernández García-Figueras, médico neurólogo y psiquiatra.

2012: Ciudad de Cádiz, en el Bicentenario de la Constitución de 1812

2011: Ciudad de Chiclana, en el bicentenario de la batalla de Chiclana; Paco Toro, Francisco Toro Iglesias, pintor (a título póstumo); Flick Floc, Escuela y compañía de danza; Fundación Tierra de Todos, por la integración de los inmigrantes; Maestro Guerrero, Salvador Guerrero Reyes, compositor (a título póstumo); Venta de Vargas, en San Fernando; Jan de Clerck, hotelero, creador de Hoteles con Encanto; Si todos los Puertos del mundo..., Red de ciudades culturales; Coordinadora Alternativas, del Campo de Gibraltar; Luis Fernando Torija Sagospe, Francisco Forne Calderón, Manuel Dormido Garrosa y Eusebio Villatoro Costa, militares fallecidos en Haití el 15 de abril de 2010 y Francisca García Ramírez, ganadera de Grazalema.

2010: CAJASOL (antes Caja Jerez) 175 años; UNICAJA (antes Caja Cádiz) 125 años; Lothar Bergman, a título póstumo; Ciudad de San Fernando; Xerez CD, por su ascenso; Profesor José Luis Romero Palanco, a título póstumo; Alberto Moncayo; Cámara de Comercio de Cádiz; Jesús Gargallo, a título póstumo y Colegio de Graduados Sociales.

2009: Javier Ruibal; los jugadores gaditanos en la Selección Española de Fútbol Juan Gutiérrez Moreno *Juanito* y Daniel González Güiza; Asociación *El Pan Nuestro*, de San Fernando; ASORCA (Asociación de Sordos de Cádiz); Asociación *Si Quieres Puedo*, de Barbate; Equipo de Trasplante Renal del Hospital Universitario Puerta del Mar; Asociación de la Prensa de Cádiz, y Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, Policía Nacional y Guardia Civil en la provincia de Cádiz.

2008: Fundación Real Escuela Andaluza del Arte Ecuestre; Colegio Oficial de Farmacéuticos de Cádiz; Ateneo de Cádiz; Asociación de Consumidores y Usuarios en Acción (FACUA) Unión de Consumidores de Cádiz (UCA/UCE) y Federación de Consumidores y Amas de Casa Gadir Al-Andalus; José Antonio Galvín Agüera, a título póstumo, y Fernando Martín Mora.

2007: Julio Diamante Sthil; Bomberos de la Provincia; Buque *Juan Sebastián Elcano*; Patronato Provincial de Turismo; Mercedes Chilla López; Eduardo Escot Bocanegra; Luis Benvenuty Morales y María Luisa Escribano Toledo; Compañía de María y ASPRODEME.

2006: Cádiz Club de Fútbol; Autoridad Portuaria de la Bahía de Algeciras; Francisco López-Cepero García *Paco Cepero*; Mercado Rivera SL *Rivera Flor*; Federación Gaditana de Discapacitados (FEGADI); Alfonso Berraquero García y la congregación de las Carmelitas de la Caridad.

2005: Cáritas Diocesana, Cádiz; Delegación en Cádiz de la Asociación Pro Derechos Humanos de Andalucía (APDHA); Escuela Profesional de la Fundación SAFA, Alcalá de los Gazules; José Luis Figuerero *El Barrio*, y los deportistas gaditanos que obtuvieron medallas en los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Atenas 2004: José Manuel Rodríguez Vázquez, Ignacio Rambla Algarín, Rafael Soto Andrade y Rafael Trujillo Villar.

2004: Padre Manuel Flores Fernández (a título póstumo), Miguel Rodríguez Domínguez, REDEIN, Comunidad de la Salle, de Puerto Real, Universidad de Cádiz, Grupo Joly, Quórum

Libros, Grupo de Empresas Polanco, Transportes Internacionales Ferris, Parque Natural de la Sierra de Grazalema.

2003: Miguel Ángel López Marchena, Servicio de Vigilancia Aduanera de la Provincia de Cádiz, Pedro Romero, Aurelio Real y Jesús Monzón.

2002: Representación Parlamentaria de la Legislatura que participó en la actual Constitución por la Provincia de Cádiz: Manuel Chaves González, Jerónimo Sánchez Blanco, José Manuel Paredes Grosso, Ramón Vargas-Machuca Ortega, Pedro Jiménez Galán, Fernando Portillo Sharfaussen, Rafael Alberti Merello –sustituido por Francisco Cabral Oliveros, Esteban Caamaño Bernal, Guillermo Alonso del Real Montes, José Manuel Duarte Cendán, Patricio Gutiérrez Cano y José Luis Villar Cerón. Así como a Manuel Pimentel Siles; Confederación de Empresarios de la Provincia de Cádiz y Francisca Méndez Garrido *Paquera de Jerez*.

2001: Juan Antonio Velázquez Gómez; Médicos Sin Fronteras, Algeciras Acoge, Cruz Roja de Tarifa, Hermanos Franciscanos de la Cruz Blanca de Algeciras; Consejo Regulador del Brandy de Jerez.

2000: Diputación Foral de Vizcaya y Salomón Seruya.

1999: Radio Jerez (SER) y Rafael Pérez de Vargas (abogado; a título póstumo).

1998: Real Observatorio de San Fernando e Instituto Hidrográfico de Cádiz.

1997: Adolfo Sánchez Vázquez.

1996: Facultad de Medicina de la Universidad de Cádiz.

PLACAS DE PLATA:

2003: Red de Empresarios de Internet de la Provincia de Cádiz; La Ibense-Bornay de Sanlúcar de Barrameda; Taller de Encuadernaciones de los Hermanos Galván; Juan Martínez Andújar; Carmen Bernal Benítez; Hans Erich Michael Vermehren.

2002: Los Gitanillos de Cádiz. José de Vargas Fernández *Cascarilla*, Concepción Aranda Fosa *Conchita* y Alfonso del Valle Scapachini *Bendito*, Plataforma Cívica por el Futuro de Barbate. Empresa Juan Fernández San Juan, *Vapor Adriano III*.

2001: Juan Pérez Pérez, secretario General de CC OO en la provincia; VIPREN de Chiclana; Cooperativa Los Remedios de Olvera.

2000: Grupo de Aleopatía de la Universidad de Cádiz y doctor Florencio Pérez Gallardo.

1999: Cofradía de Pescadores de Algeciras, Cooperativa Agrícola Ntra. Sra. de las Virtudes de Conil, y Cofradía de Pescadores de la Línea de la Concepción.

1998: Hogar Marillac de la Línea, y Asociación GERASA de Chiclana.

1997: Esteban Caamaño Bernal, Manuel Cintado Arranz, Manuel Díaz Doña, José Mena Ortega y Antonio Morillo Crespo.

1996: Rafael Ortega y Francisco Tornay.

PLACAS DE BRONCE:

2001: Ramón Ruiz Martínez, presidente de la Asociación de Vecinos Palmar de la Victoria y Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer.

2000: José Toledo Pérez; Empresa *La Barbateña, SL*.

1999: Asociación de Turismo Rural de la Sierra de Cádiz y Coordinadora de Asociaciones de Amigos del Pueblo Saharaui de la provincia de Cádiz.

1998: Valeriano Bernal Leo, Constructor de Guitarras de Algodonales, y Agrupación de Productores de Alfajores de Medina.

1997: Integrantes del Puesto de la Guardia Civil en Alcalá del Valle.

1996: José Pérez Castro (a título póstumo).